



Bagikan Enam Ribu Bakpia

Perajin Rumahan dan Pengusaha Besar Harus Sinergi

JOGJA - Kampung Pathok menjadi sentra industri bakpia terbesar di Indonesia. Bahkan, kampung yang terletak di Ngampilan, Kota Jogja,

tersebut menjadi kampung penghasil bakpia terbesar di dunia. Itu ditandai dengan pembangunan gapura sentra industri bakpia. Peresmian gapura dilakukan Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti kemarin sore (14/12). Peresmian juga disemarakkan garebeg bakpia. Ada sekitar enam ribu bakpia yang di-

bagikan secara gratis kepada warga. "Pathok menjadi cikal bakal munculnya usaha bakpia rumahan di Jogja. Saat ini menjadi magnet bagi wisatawan lokal dan mancanegara. Untuk itu, perlu dijaga kualitas rasa, kebersihan, dan keramahan Kampung Pathok yang istimewa," terang Haryadi. ▶ *Baca Bagikan... Hal 9*

Tingkatkan Parkir dan Akses Jalan

■ BAGIKAN...
Sambungan dari hal 1

Sebagai tempat wisata kuliner khusus bakpia, Pathok diharapkan dapat mengembangkan sentra ekonomi bagi sekitar 120 usaha menengah, kecil, dan mikro (UMKM) yang ada. Menurutnya, dengan rasa memiliki maka sesama pengusaha rumahan bakpia dapat mempertahankan kawasan itu sebagai sentra bakpia asli di Jogja.

Suami dari Tri Kirana Muslidatun meminta Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Jogja dan satuan kerja perangkat daerah terkait untuk terus mempromosikan Pathok sebagai sentra bakpia terbesar di Jogja. Untuk itu, lanjut dia, akses pendukung seperti lahan parkir dan jalan masuk menjadi perhatian untuk ditingkatkan.

Camat Ngampilan Taokhid mengatakan perlunya sinergitas antara perajin rumahan dengan para pengusaha besar. Mereka



MOCH ASMERADAR JOGJA

sejak zaman penjajahan Belanda. "Wisatawan dapat melihat langsung sentra pembuatan bakpia di Pathok dan mencicipi langsung di tempat pembuatan," jelas Taokhid.

Ketua Panitia Peresmian Gapura dan Garebeg Bakpia Jilid II Mulyoto mengatakan, garebeg bakpia menghadirkan sebuah gunungan yang terdiri tiga ribu bakpia. Ribuan bakpia itu diperebutkan oleh warga.

"Kami menyediakan enam ribu bakpia kepada masyarakat secara cuma-cuma. Selain tiga ribu yang diperebutkan di gunungan, ada tiga ribu bakpia lagi yang diberikan kepada wisatawan yang hadir," ucap Mulyoto.

Lurah Ngampilan Maryuni berharap masyarakat menjaga dengan baik nama Pathok sebagai sentra bakpia. "Kegiatan garebeg bakpia akan menjadi agenda wisata untuk di Kelurahan Ngampilan. Tiap tahun menjadi ciri khas kampung kami," harapnya. (hrp/amd/rg)

BERSIH: Warga menunjukkan bakpia yang diperoleh usai diperebutkan dalam garebeg bakpia di Pathok, kemarin (14/12).
 mesti bersama-sama menjaga terbesar di Jogja.
 Pathok sebagai sentra bakpia Menurutnya, Pathok sudah ada

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kecamatan Kemantren Ngampilan			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005